



PIT ABRE LA CONVOCATORIA AL PROGRAMA DE SOFTLANDING 2025 PARA STARTUPS TIC LATINOAMERICANAS QUE BUSCAN EXPANDIRSE A BRASIL

El Parque de Innovación Tecnológica São José dos Campos (PIT), uno de los principales polos de ciencia y tecnología de Brasil, ha lanzado una nueva edición de su Programa de Softlanding, dirigido a startups y empresas de base tecnológica latinoamericanas que operan en el sector de Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC). Esta iniciativa busca apoyar la internacionalización estructurada de emprendimientos innovadores que desean ingresar al mercado brasileño, facilitando el proceso mediante mentorías, capacitación especializada y acceso a redes estratégicas de contacto.

El programa está orientado a empresas que tengan domicilio legal en un país de América Latina —excepto Brasil—, operen en sectores vinculados a las TIC como ciudades inteligentes, industria 4.0, retail o agricultura digital, y cuenten con un producto mínimo viable (MVP) validado, además de una presencia comercial consolidada en su mercado local. A través de un enfoque integral, el PIT busca atraer emprendimientos con potencial de escalabilidad que estén listos para dar el salto a un mercado altamente competitivo como el brasileño.

Las empresas seleccionadas contarán con acceso a mentorías personalizadas, asesorías en temas legales, tributarios y culturales relacionados con el entorno brasileño, espacios físicos y virtuales de trabajo en el Parque Tecnológico, y oportunidades de conexión con inversores, instituciones públicas y socios comerciales. La infraestructura del PIT ofrece un entorno ideal para este tipo de iniciativas, al integrar en un mismo ecosistema a empresas multinacionales, centros de investigación, universidades, startups y organismos de apoyo al emprendimiento.

El parque está estratégicamente situado en el corredor tecnológico entre São Paulo y Río de Janeiro. La ciudad es reconocida como uno de los principales hubs de innovación tecnológica de Brasil, con fuerte presencia de industrias como la aeronáutica, defensa, agroindustria, TIC y automotriz. Esta ubicación privilegiada permite a las empresas que participan del programa acceder a una red activa de colaboración, innovación y desarrollo industrial.

Brasil representa uno de los mercados más atractivos de América

Latina para empresas tecnológicas. Con más de 215 millones de habitantes, un ecosistema digital en expansión y una creciente demanda por soluciones tecnológicas en sectores clave, el país se consolida como un destino prioritario para startups que buscan escalar su impacto en la región. Áreas como conectividad, logística inteligente, transformación digital, agricultura de precisión y digitalización de servicios públicos se destacan como nichos de alto potencial para las empresas TIC latinoamericanas.

El programa de softlanding del PIT busca reducir los riesgos del proceso de internacionalización y acelerar la curva de aprendizaje de las startups participantes. Gracias a una estructura pensada para acompañar a los emprendedores en cada etapa, el programa no solo promueve el crecimiento individual de las empresas, sino que también fortalece los lazos de cooperación entre Brasil y otros países de la región.

Las postulaciones están abiertas hasta el 30 de mayo de 2025 y se pueden realizar directamente a través del sitio web del PIT: <https://pitsjc.org.br/internacionalizacion/soft-landing>

La evaluación de las candidaturas considerará aspectos como el nivel de innovación de la solución propuesta, la madurez del modelo de negocio y el potencial de adaptación al mercado brasileño.

Participar en este programa representa una oportunidad estratégica para las startups latinoamericanas que buscan expandir su alcance y consolidarse en un mercado robusto. Más allá de la instalación física o los servicios de asesoría, el Programa de Softlanding del PIT ofrece acceso a una comunidad dinámica de innovación, comprometida con la transformación tecnológica y el desarrollo económico regional.

En un contexto en que la colaboración y la internacionalización son claves para la competitividad, iniciativas como esta reafirman el rol de los parques tecnológicos como plataformas catalizadoras de emprendimientos de alto impacto. Para quienes están listos para cruzar fronteras y llevar sus soluciones al siguiente nivel, el PIT abre la puerta a una nueva etapa de crecimiento en el corazón de la innovación brasileña. 